

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	2
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Cetak
Media Online	Radar Kudus

Wilayah: Kabupaten Grobogan

Bangunan Fisik Selesai, Bupati Roadshow RSUD Dr R Soedjati

<https://radarkudus.jawapos.com/grobogan/28/01/2022/bangunan-fisik-selesai-bupati-roadshow-rsud-dr-r-soedjati/>

GROBOGAN – Bangunan ICU dan kamar operasi RSUD Dr R Soedjati Soemodiardjo Purwodadi diresmikan bupati Grobogan, Kamis (27/1). Bangunan gedung dua lantai tersebut, dibangun dengan APBD 2021 yang bersumber dari dana alokasi khusus (DAK) Rp 23,3 miliar.

”Dengan mengucap bismillahirrahmanirahim, kegiatan pembangunan Kabupaten Grobogan tahun anggaran 2021 dengan ini saya nyatakan diresmikan,” kata Bupati Grobogan Sri Sumarni saat meresmikan bangunan ICU dan kamar operasi RSUD Dr R Soedjati Soemodiardjo Purwodadi.

Dikatakan, gedung tersebut bagian lantai I yang memiliki luas 1.296 meter persegi difungsikan untuk ruang ICU. Kapasitasnya 20 tempat tidur dan ruang central sterile supply departemen (CSSD). Sedangkan lantai II yang memiliki luas bangunan 1.442 meter persegi difungsikan untuk ruang operasi dengan kapasitas tujuh kamar operasi.

”Ruang ICU ini juga dilengkapi tiga kamar operasi dengan modular operating theatre (MOD). Terdiri dari dinding sandwich panel pintu automatic hermetic single sliding, lantai vinil antibakteri, dan sistem tata udara,” ujarnya.

Selanjutnya, ada empat kamar operasi yang akan dilengkapi dengan sarana prasarana secara bertahap. Gedung ini dilengkapi fasilitas pendukung, berupa satu unit lif, dua dumb water, serta instalasi hidran dan sprinkler.

Bupati mengatakan, adanya gedung baru ini, menambah RSUD menjadi semakin megah dan lengkap. Bupati menugaskan Direktur dr RSUD Edi Mulyanto untuk segera melengkapi. ”Berikutnya mengupayakan kelengkapan. Seperti alat-alat kesehatan yang diperlukan. Sehingga gedung-gedung megah dapat berfungsi secara optimal untuk mendukung peningkatan pelayanan,” ujarnya.

Selain itu, Pemkab juga melanjutkan pembangunan gedung RSUD Ki Ageng Getas Pendowo Gubug serta rehabilitasi beberapa puskesmas. Di bidang pendidikan, juga ada rehab sarana prasarana SD dan SMP. ”Realisasi pembangunan ini, bentuk komitmen dalam mencerdaskan anak bangsa, dengan menyediakan sarana pendidikan,” ujarnya.

Tahun lalu juga ada pembangunan jembatan dan irigasi. Di antaranya peningkatan Jalan Dimoro-Sedadi, Tegowanu-Tunjunharjo, Tuko-Mlowo, Manggarmas-Pahesan, Bendungan-Mojo, serta ruas-ruas jalan lain. Termasuk embung dan saluran irigasi.

”Pembangunan infrastruktur ini membutuhkan biaya besar. Maka Pemkab Grobogan terus berupaya mengusahakan sumber pembiayaan dari DAK, bantuan provinsi, maupun sumber pembiayaan lain yang sah dan sesuai aturan,” terangnya. Bupati menambahkan, saat ini Pemkab mengusulkan peningkatan status dan fungsi jalan Semarang-Gubug-Godong-Purwodadi-Wirosari sampai Blora untuk menjadi jalan nasional.

Setelah meresmikan bangunan ICU dan kamar operasi RSUD dr R Soedjati Soemodiardjo, bupati dan jajaran forkompinda bertolak ke Desa Kramat, Penawangan, untuk meresmikan peningkatan Jalan Bendungan-Mojo dan rehab Gedung SMPN 1 Godong di Desa Bugel, Godong. (mun/lin)

SUBBAGIAN HUMAS PERWAKILAN PROVINSI JAWA TENGAH